

Eine Chance für die Artenvielfalt am Philosophenweg

Projektträger:

Gesellschaft für Naturschutz und Auenentwicklung e.V. in Kooperation mit der NVSG Bad Orb e.V.

Themenschwerpunkt:

Biodiversität erhalten

Gemeinde/Stadt/Lage:

Bad Orb

Dauer

1 Jahr und länger



DAS PROJEKT

Das Projekt widmet sich der Pflege von Tümpeln am Philosophenweg in Bad Orb, um wichtige Lebensräume am Waldrand nicht zu verlieren. Der Waldrand ist ein besonders artenreicher Lebensraum aufgrund seines Struktureichtums. Mit den vorhandenen Tümpeln wird er umso mehr aufgewertet.

BEDEUTUNG FÜR UMWELT- UND NATURSCHUTZ

Die Bestandszahlen von Amphibien und Reptilien sind seit Jahren rückläufig, vor allem aufgrund von Lebensraumverlusten. Auf der Roten Liste Hessens ist der Großteil bestandsgefährdet.